

Le Saint-Père a regagné son palais au milieu des frénétiques applaudissements des pèlerins.

— Les offrandes présentées au Pape par le premier groupe du pèlerinage espagnol s'élèvent à plus de 800,000 francs sur lesquels 100,000 envoyées par la reine régnante.

BULLE'FIN.

— Le 10 avril, le révérend M. Jacob Gagné, curé de Maria et missionnaire agricole, a donné une conférence à Cascapédiac. Tous les cultivateurs de la paroisse et quelques protestants ont assisté à cette conférence qui les a vivement intéressés. Plusieurs se préparent à mettre en pratique les sages conseils qui leur ont été donnés.

— Mercredi, le 25 avril, Sa Grandeur Mgr Paul Laroque, évêque de Sherbrooke, et le R. P. Lacombe, O.M.I., ont fait visite à Mgr de Rimouski.

— Dimanche, le 29 avril, Sa Grandeur Mgr Blais a bénî, à Cacouna, un tableau de saint Georges, titulaire de cette paroisse. Ce beau tableau, richement encadré, a été fait à Rome par le peintre César Porta.

Monseigneur était assisté par M. le chanoine Bolduc, curé de Caroura, et par M. le chanoine Sylvain, supérieur du séminaire de Rimouski. La messe a été chantée par M. C. Saindon, prêtre du séminaire ; M. J. Perron, vicaire à la cathédrale, et M. F.-X. Ross, secrétaire de l'évêché, ont fait diacre et sous-diacre.

Sa Grandeur a fait un magnifique éloge du glorieux martyr saint Georges.

Le R. P. Alexis, frère mineur capucin, d'Ottawa, était aussi présent à cette imposante cérémonie. Le R. Père a prêché aux vêpres.

Les paroissiens de Cacouna conserveront longtemps le souvenir de cette belle fête.

— Le 1er mai Mgr Blais et le R. P. Alexis sont descendus à Sainte-Anne de Ristigouche. Monseigneur est allé voir le nouveau presbytère qui vient d'être terminé.

— Le R. P. Alexis a prêché à la cathédrale le jour de l'Ascension.